
        

COMPTE - RENDU DE LA RÉUNION 
DU CONSEIL DE QUARTIER ROCQUENCOURT 

DU 6 JANVIER 2021 à 19h30 

1 - Election du Vice-Président : 

Madame Karine DUGUAY est élue Vice-Présidente 

2- Échanges sur les thèmes à aborder aux prochains conseils de quartier :  

• Bus 

- soucis arrêt Louis Pelin : 3 bus laissent tourner leur moteur pour chaleur / les chauffeurs parlent fort 
le matin tôt 

- Vitesse excessive rue Louis. Pelin 

- bus 17 (Soucis de vitesse très élevée au bourg + 50km/h) 

- bus toutes les 15 min au bourg contre 5 min avant alors qu’il y a davantage de population  

• Aménagement du bourg et questions diverses : 

- arrivée des commerces, calendrier  

- aménagement de l’ancien vestiaire (demande de faire une concertation pour le futur projet) 

- alentours et construction ARC (Palissades / chemin) 

- question sur la navette gratuite (quand et quelles destinations ?) 

- gestion des pavés endommagés 

- absence de poubelle rue de Voluceau 

- demande de passage piétons devant la pharmacie pour rejoindre le trottoir où se trouvent les activi-
tés 

- soucis de construction sur les bâtiments COGEDIM  

• organisation des associations (en période et hors de crise sanitaire)  

• circulation sur les grandes voies de Rocquencourt : 

- vitesse excessive en sortant de la résidence le Parc (Louis Pelin) traversée de la D307  
- idem devant le Clos des 3 Fontaines 

- parking PMR mairie de Rocquencourt jugé dangereux  


